



Uriel Carmona revira: 'Remoción como Fiscal de Morelos es infundada'; alista defensa



Uriel Carmona, quien fue destituido como fiscal de Morelos, declaró que las razones para este fallo son "infundadas" y alista acciones legales contra la resolución adoptada por el Congreso local durante la tarde de este jueves. Aseguró que meditará si sigue al frente del cargo, pues asegura que ya es considerado como un "enemigo del Estado".

En el espacio informativo de José Cárdenas para Radio Fórmula, Uriel Carmona adelantó que alista un recurso legal para defenderse ante esta decisión del Legislativo. Agregó que esta decisión no sólo obedece a la solicitud de desafuero que presentó contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco, sino también al proceso que enfrentó por el feminicidio de Ariadna Fernanda.

La posibilidad de defenderme lo estoy valorando, voy a ver si hago valer algún recurso o medio de defensa legal, para aclarar que las razones para quitarme son infundadas", declaró Uriel Carmona, en entrevista para Primitivo Olvera en Radio Fórmula.

En palabras ofrecidas al periodista Primitivo Olvera, Uriel Carmona dijo que siempre hizo un "trabajo honesto" y que valora las acciones legales, debido al cúmulo de "violaciones constitucionales" en su contra. Justificó la petición de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos, quien es acusado de una presunta tentativa de agresión sexual.

Lo que rebota en contra de la institución (la Fiscalía de Morelos) es la destitución del titular (...) más que una venganza es una consecuencia política en contra de un fiscal que ha sido incómodo", abundó Carmona Gándara.

Declaró que no veía venir el proceso de desafuero en su contra, ya que solicitó el desafuero de Cuauhtémoc Blanco "con pruebas en la mano". Dijo que está a la espera del reporte si la Cámara de Diputados recibió el expediente en contra del ahora legislador y cuando menos publiquen la imagen del acuse. Agregó que con el nuevo fiscal se deberá dar seguimiento al caso en contra de Cuauhtémoc Blanco, "ahí vamos a ver si había o no protección", dijo. Carmona aseguró que no puede decir si la actual gobernadora, Margarita González, protege a su antecesor del proceso de desafuero.

Dijo que la razón del Congreso de Morelos para su destitución es el proceso en su contra por el feminicidio de Ariadna Fernanda; añadió que cada uno de los cuatro proceso ganó sus amparo y fue absuelto, por lo que planea un recurso legal para apelar el fallo del Legislativo local.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/2/6/uriel-carmona-revira-remocion-como-fiscal-de-morelos-es-infundada-alista-defensa-legal-851383.html>